



Devant la difficulté, nous pouvons réagir suivant le penchant de notre nature charnelle (colère, haine, violence) ou réagir en esprit (espérance, foi).

Nous ne sommes pas appelé à lutter contre la chair et la sang. L'amour doit être notre réaction envers notre prochain.

La lutte doit se faire en esprit, par la prière.

Église Source de Vie **Alain**
- Limoges **Aghedu**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com